

PRESSEINFORMATION

WACKER fördert Brückenlauf mit 4.000 Euro

Burghausen, 02.10.2024. Rund 1.700 Teilnehmende aus allen Altersklassen und circa 20 Nationen erwartet das Organisationsteam des Salzach-Brückenlaufs am Sonntag, 13. Oktober. Von den Spenden und Startgeldern profitieren traditionell verschiedene gemeinnützige Organisationen. Die Wacker Chemie AG fördert das bereits zum 23. Mal stattfindende Event mit 4.000 Euro.

10 bis 15 Ehrenamtliche treffen sich seit fast einem Jahr zur Organisation des Benefizlaufs. „Alle arbeiten beim Brückenlauf umsonst mit. Das zeichnet uns und das Projekt aus“, erläutert Michael Schneiderhan. Neben den bekannten Bewerben wie dem Volkslauf, dem Hauptlauf und dem Walking gibt es heuer ein neues, zusätzliches Format. „Beim Kids Cup können schon die Kleinsten teilnehmen – das wird ein Erfolg“, sagt Heike Maser.

Mit 4.000 Euro fördert WACKER den Benefizlauf. Elli Huster erklärt, dass der Brückenlauf die Haupteinnahmequelle für die Bürgerinsel Burghausen sei. „Wir freuen uns immer, wenn das Geld an die Bürgerinsel geht und anschließend an verschiedenste Organisationen verteilt wird“, sagte Werkleiter Dr. Peter von Zumbusch jetzt bei der Spendenübergabe. Somit profitieren von den Spenden und Startgeldern verschiedene Organisationen wie beispielsweise „Frauen helfen Frauen e.V.“, die Burghauser Tafel e.V., die Suchthilfe und der Verein zur Jugendförderung Hochburg-Ach.

Foto (Wacker Chemie AG): Mit einem Plakat vom Brückenlauf sowie dem symbolischen Spendenscheck (v. l. n. r.): Michael Schneiderhan, WACKER-Werkleiter Dr. Peter von Zumbusch, Heike Maser und Elli Huster.

Seite 2 von 2 der Presseinformation

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Wacker Chemie AG
SITE COMMUNICATIONS BURGHAUSEN
Jonas Weber
Tel. +49 8677 83 86671
jonas.weber@wacker.com
www.wacker.com
follow us on:    

Unternehmenskurzprofil:

WACKER ist ein global tätiges Unternehmen mit hoch entwickelten chemischen Spezialprodukten, die sich in unzähligen Dingen des täglichen Lebens wiederfinden. Die Bandbreite der Anwendungen reicht vom Fliesenkleber bis zum Computerchip. Das Unternehmen verfügt weltweit über 27 Produktionsstätten, 22 technische Kompetenzzentren und 48 Vertriebsbüros. Mit rund 16.400 Beschäftigten hat WACKER im Geschäftsjahr 2023 einen Jahresumsatz von rund 6,4 Mrd. € erwirtschaftet.

WACKER arbeitet in vier operativen Geschäftsbereichen. Die Chemiebereiche SILICONES und POLYMERS bedienen mit ihren Produkten (Silicone, polymere Bindemittel) die Automobil-, Bau-, Chemie-, Konsumgüter- und Medizintechnik-industrie. Der Life-Science-Bereich BIOSOLUTIONS ist auf biotechnologisch hergestellte Produkte wie Biopharmazeutika und Lebensmittelzusatzstoffe spezialisiert. Der Bereich POLYSILICON stellt hochreines Polysilicium für die Halbleiter- und Photovoltaikindustrie her.